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_ 

Antrag der CDU/ FDP Kreistagsfraktion 

Erarbeitung eines Verwaltungskonzeptes zur Sanierung des Schulhofes des 

Berufsschulzentrums „Gotha West“   

Der Kreistag möge beschließen: 

001 Der Landrat wird beauftragt ein Verwaltungskonzept zur Sanierung des Schulhofes des 

Berufsschulzentrums „Gotha West“  erstellen zu lassen. 

002 Der Landrat wird beauftragt die Planungskosten für die Sanierung des Schulhofes des 

Berufsschulzentrums „Gotha West“   unter Zugrundelegung des Verwaltungskonzeptes zu 

ermitteln. 

003 Der Landrat wird beauftragt Möglichkeiten zu ermitteln, bereits im Haushaltsjahr 2020 Abhilfe zu 

schaffen mit dem Einsatz wesentlich geringerer Haushaltsmittel als für die Sanierung des 

Schulhofes in den Kalenderjahren 2021 bis 2023 im Finanzplan veranschlagt wurden. Dabei soll 

auch eine Reduzierung der Fläche des Schulhofes geprüft werden, um Haushaltsmittel 

einzusparen. 

Begründung:   

Der Schulhof des Berufsschulzentrums „Gotha West“  ist in einem sehr schlechten baulichen Zustand. Es 

besteht Sturzgefahr für Personen. Der Schulhof ist mit erheblichen Haushaltsmitteln in den letzten 

Jahren verkehrssicher gehalten worden. Die aufgewendeten Mittel belasten den Haushalt, ohne dass 

eine grundlegende Verbesserung erreicht wird. 

Um verlässliche Kosten sowohl für die Planung als auch die Sanierung des Schulhofes in den 

Finanzplan aufnehmen zu können, ist zuvor die Erstellung eines Verwaltungskonzeptes zum äußeren 

Erscheinungsbild und dem Ausmaß der Sanierungsmaßnahme erforderlich. Die Kosten der Planung 

sind zu ermitteln, um eine realistische Finanzplanung vornehmen zu können. Kosten für das 

Verwaltungskonzept fallen nicht an, da es sich um eine reine Verwaltungstätigkeit zur besseren 

Planbarkeit notwendiger Sanierungskosten handelt.  

Die Sanierung des Schulhofes ist mit insgesamt 2,8 Mio Euro für die Jahre 20121 bis 2023 geplant laut 

Finanzplan. Zum einen soll schnellere Abhilfe für den desolaten Zustand des Schulhofes geschaffen 

werden. Zum anderen soll das Verwaltungskonzept dazu dienen die geplanten erheblichen 



Finanzmittel für die Sanierung zu reduzieren, um der stark steigenden Neuverschuldung des 

Landkreises ab 2021 entgegenzuwirken. 
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